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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「八尾ロータリー讃歌」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「ノリコ学級の来日生受け入れ事業報告」

　　　　　　国際奉仕委員会 吉本 憲司 委員長

　　　　　　　　　　　　　　　　　浦上 健司 副委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

12/4　 「肝胆膵のがん」

　　　　　　　佐々木 洋会員（八尾市立病院 特命総長）

12/14　忘年家族会

　　　　　　　（ユニバーサル・スタジオ・ジャパン）

12/18　「上半期を振り返って」　長竹 浩会長

　大阪南RCの木村芳樹会員には今回、ご尽力いただ

きありがとうございました。ロータリーについては何でも

よくご存じの方ですので、皆さんもぜひ多くを学んでく

ださい。そして今日いただいた資料もぜひ、ご活用く

ださい。

　17～19日には、台北東RCの61周年式典に参加して

まいりました。ウェルカムパーティーに始まり、おいしい

料理をたくさんいただきました。出席されていた江戸

川RC様とも、親しくお話させていただきました。

　式典では皆さん、とても素晴らしいパフォーマンスを

されていました。奥様方も仲良く、皆さんのおもてなし

が、とてもありがたかったです。本当によくしていただ

きました。本日はおみやげのお菓子をお配りしており

ますので、どうぞお召し上がりください。

第3042回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩

会　長　の　時　間



▼21日に地区インターアクトクラブの合同会議が、

Zoomで行われます。出口会員に参加いただきます。

▼23日に八尾中央ライオンズクラブの50周年記念式

典が開催され、会長・幹事で出席します。

▼赤い羽根募金の募金箱を、今週もまわします。ご協

力をよろしくお願いいたします。

▼大阪南RC・木村　芳樹　様

　2011年、松本新太郎ガバナー

の年度に地区幹事をさせていた

だいて以来、久しぶりに訪問させ

ていただきます。本日は今年度

ロータリーの友地区代表委員として、おうかがいしまし

た。

　ロータリーの友誌でこれまでに掲載された、八尾RC

様の記事をまとめてみました。さすがに歴史あるクラブ

だけに、たくさんの記事がございました。遡ってご覧い

ただければ、クラブの歩みもわかるのではないかと思

います。

　ぜひお読みいただき、ご活用ください。

▼長竹　浩　会長

　会長ノミニーと次年度理事役員につきまして、定款・

細則では12月の第1例会に年次総会で承認いただく

ことになっております。その２週間前の本日に候補者

を発表することになっておりますが、残念ながら本日

は発表が叶いません。

　このため年次総会も延期になる見込みです。また予

定が決まり次第、ご案内させていただきます。皆様の

ご理解を、よろしくお願いいたします。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　12月14日、USJで忘年家族会を開催します。多数、

ご参加ください。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　17～19日、台北東RCの61周年式典に会長ほか計９

名で参加してまいりました。先方が大変なおもてなしを

していただき、全員が歓迎してくれました。

▼クラブ研修委員会・出口　貴士　委員

　戸田PG著書の感想を発表します。入会間もない頃

にこの本を読みました。当時は自分にとって、まだ遠

い世界のように感じました。この中で印象に残った部

分をご紹介します。

　「こちらから」という一節で、挨拶や頭を下げることな

どについて、書かれています。こうしたことは簡単なよ

うで、なかなかできないものです。これらを意識するよ

うにしたら、だんだんできるようになってきた。こちらか

ら話しかけてみる、といったことなどを実践してみると、

新しい出会いが生まれたりする。これからも実践してい

きたいと思う、とあります。

　戸田さんの本は、ある程度ロータリーを体験してから

もう一度読み直すと、新たな発見もあると思います。皆

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



様もぜひ、改めてお読みください。

▼ローターアクト委員会・北山　弾也　副委員長

　八尾RACの例会場が変わりました。リノアス入館証を

回収しておりますので、返却をよろしくお願いいたしま

す。

▼ロータリー財団委員会・原田　達也　委員長

　本日、財団寄付の集金をさせていただいております。

多額のご協力をいただき、ありがとうございました。ま

だ募っておりますので、引き続きご協力をよろしくお願

いいたします。

「私を語る」

▼浦川　良子　会員

　本日、皆様お一人おひとり

に手書きで「和」と書いたもの

を、お配りしております。

　私は八尾生まれ、八尾育ち

で、筆手紙道協会の家元とし

て活動しています。各地で教室をしています。また、い

けばな師範などの資格も持っています。鼓呂雲会員

から推薦いただき、入会させていただきました。

　教室は市内では八尾本部のほか、山徳様でも開い

ています。このほか難波神社や石切回廊、門真、京都

下鴨、新潟、石垣島でもやっています。企業向けにも

行っており、市内の企業でも実施しています。

　筆手紙道は個性や多様性、高いコミュニケーション

能力、イマジネーション力が身につくものです。「書く

LAB（ラボ）」という言葉を商標登録しています。SDGs

アートや企業向け講座、インバウンド向け講座などを

行っており、万博のTEAM EXPOにも入っています。

　書のことも、お茶のことも、皆さんに気軽に楽しんで

もらいたいと考えております。教室を始めたところ、観

光協会様など様々な方々とのご縁をいただき、いろん

な文字を書かせてもらっています。大松市長の名刺も、

お名前を書かせてもらいました。

　テレビやラジオにもいろいろと出演させていただき、

新聞にも取り上げられたことがあります。来年はいよい

よ万博が開幕しますが、パリの万博協会本部へも飛び

込みで訪問してきました。大阪だけでなく、次回の万

博に向けても発信していきたいと思っております。この

ほか八尾市のふるさと納税にも、書の作品を採用して

いただいております。

　この度はご縁があり八尾RCに入会させていただき、

ありがとうございます。また歓迎会も開催していただき、

感謝しております。皆さんが仲良しにされている雰囲

気が、大好きです。私も楽しませてもらっています。そ

して戸田さんの著書も、読ませてもらっています。

　これからも、たくさん学ばせてもらいたいと思っていま

す。いろいろと教えていただければ、と思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。

「職業卓話」

▼依田　章宏　会員

　まだ起業して１年なのですが、RENT HOUSEという

不動産賃貸の専門店をしております。すみかＦＣとし

て、関西空港の近くに店舗があります。先月で１周年

を迎えることができました。

　大手ハウスメーカー様などと、お取引させていただ

いております。広告媒体はSUUMOやHOMESなどの

ポータルサイトに掲載し、集客活動をしています。そし

てクリーニングの会社も設立することになりました。現

在の拠点としては泉佐野が本店ですが、近く鳳駅前

店がオープン予定です。

　「住まいで人々に幸せを」を企業理念として、取り組

んでおります。

　賃貸業の詳細としましては、

１）ライフラインサポート事業

　電気・ガス・水道やインターネットの開通をサポートし

ます。現在は選択肢も数多く、いろいろと提案しており

ます。

２）賃貸管理・空室対策

　入居前のリフォームやリノベーションなどの提案もし

ています。物件募集と建物管理のほか、集金業務も代

行しています。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

３）サニタリー施工とクリーニング事業

　排水管の洗浄、エアコンクリーニング、光触媒コー

ティングなどを行っています。

　まだまだ小さい会社ですが、諸先輩方を見習い頑

張っていきたいと思っております。これからもよろしくお

願いいたします。

▼長竹会長　木村様、八尾クラブの為にすばらしい資

料作成頂き感謝です。浦川さん「私を語る」頑張って

下さい。依田さん「職業卓話」宜しく。台北東RC公式

訪問お疲れ様でした。

▼野村副会長　浦川さん、依田さん、卓話楽しみです。

台北東RCの熱烈歓迎を受けて来ました。おもしろかっ

たです。

▼相馬幹事　台北東御訪問のみなさま、おつかれさま

でした。どうしても参加できず申し訳ありません。おわ

びにニコニコさせていただきます。

▼児林直前会長　台北東RC公式訪問、皆さんおつか

れ様でした。大阪南RC 木村パスト会長、ごゆっくりし

て下さい。本日卓話よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　台北東の周年に参加しました。

盛大でした。

▼吉本会員　山本（勝）会員、お世話になりました。

▼新宮会員　ガンブラン岡﨑花那様、大阪南RC 木村

芳樹様、ようこそお越し下さいました!! 浦川会員、依

田会員、卓話頑張って下さい!!

▼山陰会員　谷口委員長、酒造見学、炉辺会議良

かったです。依田さん、浦川さん、卓話楽しみにして

います。

▼吉田会員　浦川会員、依田会員、卓話よろしくお願

いします。

▼大槻会員　例会欠席お詫び

▼富田・松下会員　本日も宜しくお願い致します。

▼平尾会員　浦川さん、依田さん、卓話よろしくお願

いします。木村さん、ようこそおいでいただきました。あ

りがとうございます。

▼倉内会員　浦川さん、依田さん、卓話お願いします。

神戸マラソン完走してきました。暑くてしんどかったです。

▼福村会員　本日の卓話、浦川会員、依田会員、楽

しみにしております。

▼谷口会員　出口友好クラブ委員長、皆様、台北訪

問お疲れ様でした。有難うございました。

▼原田会員　寒くなってきましたね。体調管理に気を

つけましょう！ロータリー財団への御寄付をよろしくお

願いします。

▼竹中会員　遅刻お詫び。長竹会長、先日は台北東

訪問にてミシュラン登録店、ごちそうありがとうございま

した。出口委員長、たくさんのご手配ありがとうござい

ました。浦川さん、依田さん、卓話楽しみにしています。

▼出口会員　17日、18日、19日で台北東周年パー

ティに参加させて頂きました。大変勉強になりました。

皆様ありがとうございました。

▼北山会員　先日は、台北東RC周年事業に参加させ

て頂きました！手厚いオモテナシに感無量です。また、

長竹会長はじめ諸先輩方ありがとうございました。P.S.

出口委員長、帰路、メガネ光ってました。浦川さん、依

田さん、卓話楽しみにしています!!

▼水野会員　浦川さん、依田さん、卓話楽しみにして

おります。がんばって下さい。

▼依田会員　本日卓話よろしくお願いします。

▼浦川会員　霜月の佳き日に卓話のご縁ありがとうご

ざいます。よろしゅうおたの申します。

▼前田会員　沖縄、福岡、広島に行ってきました。楽

しかったです。

■ 出席報告

月日

11/6

11/13

11/20

会員数

62

62

62

出席

37

39

37

うち出席規定
適用免除者

9

8

7

メーク
アップ

2

出席率

63.79％

68.42％

66.07％

確定
出席率

67.24％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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